

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

DÍA DEL ORGULLO DEL LEÓN



En el primer viernes de cada mes hacemos una pausa y celebramos los logros de los estudiantes! Somos una Orgullo de Leones y estamos orgullosos de nuestros Leones, por eso llamamos a nuestro día especial "Día del Orgullo de los Leones". Este día también salimos a las 11:30 am. El personal utiliza el resto del día para reuniones y desarrollo profesional. **¡Nuestro primer Día del Orgullo León se llevará a cabo el 6 de octubre!**

Asistencia, importa

Nosotros, la escuela, estamos obligados a tomar asistencia diaria y notificarle cuando su estudiante tenga una ausencia injustificada. Cada ausencia, justificada o injustificada, es una oportunidad de aprendizaje perdida y puede tener un impacto significativo en el éxito de un estudiante en la escuela y en la vida. Un estudiante que falta 18 días o más en un año escolar (solo dos días al mes) por cualquier motivo se considera ausente crónico. Los estudiantes crónicamente ausentes tienen más probabilidades de quedarse atrás en lectura y matemáticas y menos probabilidades de graduarse de la escuela secundaria. Abordar el ausentismo crónico y desarrollar buenos hábitos de asistencia es un problema solucionable del cual todos compartimos responsabilidad. Si su estudiante tiene **tres ausencias injustificadas en un mes**, La ley estatal (RCW 28A.225.020) requiere que programemos una conferencia con usted y su estudiante para identificar las barreras y los apoyos disponibles para garantizar la asistencia regular. En la escuela primaria después **cinco ausencias justificadas en cualquier mes, o diez o más ausencias justificadas en el año escolar**, Se requiere que el distrito escolar se comunique con usted para programar una conferencia en un horario razonable y de mutuo acuerdo con al menos un empleado del distrito, para identificar las barreras y los apoyos disponibles para usted y su estudiante. No se requiere una conferencia si su estudiante ha proporcionado una nota del médico o ha arreglado previamente la ausencia por escrito y los padres, el estudiante y la escuela han hecho un plan para que su estudiante no se retrase académicamente. Si su estudiante tiene un Programa de Educación Individualizado o un Plan 504, el equipo que creó el plan debe volver a reunirse.

útiles escolares donados

Este viernes, el personal entregará mochilas llenas de útiles escolares específicos para cada nivel de grado a cada estudiante como regalo de parte de los miembros de la Iglesia Luterana de San Pablo en Winlock. Estos artículos se pueden utilizar para ayudar con la tarea mientras está en casa o para cubrir las necesidades de útiles escolares de su estudiante en la escuela durante el año escolar actual. Cada clase ha escrito una nota de agradecimiento para el donante, pero si desea enviar una nota de agradecimiento personal de su familia, puede enviarla a la escuela en el sobre familiar y lo conectaremos con los miembros de St Paul's. Iglesia Luterana.

¡Fechas importantes!



SEPTIEMBRE.

Se sentó. 23: Nuestra celebración número 140 programada para el 23/9/23 ha sido reprogramada para Se sentó. 16 de marzo de 2024.

Mi. 25: Reunión del Booster Club, sala de conferencias portátil - 3:00 p.m.

Jueves. 28: Toda la escuela Examen de la vista

OCT.

Liberar. 6: ¡Día del Orgullo del León!

Vie. 6to: 11:30 Salida: Desarrollo profesional del personal

Lun. 9 - viernes. 13: Lecciones de natación en Thorbeckes, grados 1.º a 6.º

Casarse. Día 11: Día de fotos con BELL Studios (a primera hora de la mañana)

Martes. Día 17: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 horas

Casarse. 25: Excursión escolar a Goodrich Pumpkin Patch

Vie. 27: 11:30 Salida: Preparación para la conferencia de maestros

Martes. 31: Fiesta de Halloween, salida a las 11:30

Mi. 30- Vie. 3 de noviembre: Salida a las 11:30:

Conferencias de otoño

Lecciones de natación

Lunes 9 de octubre - viernes 13 de octubre

Todos los estudiantes de los grados 1 a 6 asistirán a lecciones de natación. Las lecciones serán en Thorbeckes desde el mediodía hasta la 1:00 p. m. todos los días. Más información por venir.



Salud y seguridad

Es muy importante mantener a los estudiantes en casa si no se sienten bien, tienen síntomas de resfriado o gripe o problemas estomacales. Si su estudiante necesita quedarse en casa, llame a la oficina e infórmenos y su maestro preparará la tarea en consecuencia.

No desayunar los días de inicio tardío

Simplemente un recordatorio. En todos los días de inicio tardío, No serviremos el desayuno.

Cumpleaños de estudiantes en la escuela

Debido a sensibilidades dietéticas, le pedimos que si decide enviar algo a la escuela en el día especial de su hijo, no sea alimento. Los ejemplos podrían incluir: un lápiz especial, una goma de borrar especial o un juguete tipo bolsa de regalo.

Objetos perdidos

¡Nuestra caja de objetos perdidos ya ha comenzado! Mantendremos la caja en la oficina. Si cree que a su estudiante le falta algo, primero pregúntele al maestro de su estudiante y si no lo encuentra en el salón de clases, pase por la oficina y vea si está en nuestra caja de objetos perdidos y encontrados. ¡Gracias!

DOCUMENTOS DE INSCRIPCIÓN

Los documentos de inscripción se enviaron por correo a todos los estudiantes que regresaron. Por favor complete los formularios de inscripción de estudiantes. y envíelos de regreso a la escuela. Si tiene alguna pregunta por favor llame al 785-3460 o envíe un correo electrónico chenderson@evalinesd.k12.wa.us

Jardín de infantes y TK

Señora. La lata

Esta semana, el jardín de infantes comenzó a aprender sobre los números del uno al cinco. Los estudiantes están aprendiendo a escribir los números correctamente. Mientras los estudiantes escriben el número, dicen una pequeña rima para ayudarles a recordar cómo escribirlo. ¡Pídeles que te lo muestren! TK está aprendiendo qué representan los números del uno al tres usando objetos manipulables, plastilina y movimiento.

Seguimos desarrollando habilidades previas a la lectura para ayudarnos a prepararnos para el próximo capítulo de lectura. Esta semana los estudiantes de kindergarten también comenzaron nuestro horario de Bluebook después del almuerzo. Bluebook ayuda a los estudiantes a aprender a identificar los sonidos iniciales y finales, dividir palabras compuestas y otras habilidades. Toda la lección se centra en las habilidades auditivas y orales y utiliza el movimiento.

Recuerde revisar la agenda de su hijo todos los días para ver si hay alguna tarea.



Aula de Primer y Segundo Grado

Sra. Mittge

Nuestros objetivos de aprendizaje para la semana fueron cuidar nuestro espacio de aprendizaje y hacer transiciones silenciosas. Los estudiantes están haciendo un trabajo fabuloso al "tocarlo, colocarlo" y cuidar sus carpetas de trabajo. Estas habilidades son realmente importantes para que podamos convertirnos en estudiantes rápidos, profesionales y exitosos.

Las primeras semanas de escuela significan exposición a más personas y gérmenes. Los resfriados son inevitables y también lo es algún día perdido ocasionalmente. Intente abrazar y leer, leer y leer con su hijo durante estos días de enfermedad. También tendré trabajo disponible para recoger si lo solicita. A medida que avanzamos hacia octubre, nuestro ritmo de aprendizaje se acelera. Cada día que un estudiante se va es un duro golpe para los avances en el aprendizaje.



¡Muchas gracias por leer en voz alta durante 20 minutos cada noche con su hijo y luego poner sus iniciales en la carpeta Boomerang! ¡Este grupo es tan responsable!

¡También son fantásticos! ¡Son divertidos y con ganas de aprender! ¡Espero con ansias otra semana interesante! **¡Asegúrate de leer!**

Aula de Tercer y Cuarto Grado

señora marte

Los estudiantes de ambos grados han estado trabajando en sumar y restar números de diferentes tamaños. Además de redondear para obtener respuestas estimadas. Las respuestas estimadas ayudan a los estudiantes a decidir si su respuesta es razonable. Es muy importante que su hijo esté aquí todos los días para estudiar matemáticas, ya que los estudiantes reciben una nueva lección casi todos los días. Las matemáticas naturalmente se desarrollan sobre sí mismas, lo que hace que sea muy difícil para los estudiantes perder una lección.

Los estudiantes comenzaron su plan de estudios de ciencias esta semana. Hasta ahora han aprendido sobre las capas de la Tierra y lo que hacen las placas terrestres. ¡Los estudiantes tuvieron la oportunidad de modelar la corteza, el manto y el núcleo de la Tierra usando canicas, plastilina y tierra!



Aula de Quinto y Sexto Grado

Sr. Burlingame

La lectura es esencial y sirve como elemento básico para el aprendizaje, independientemente de la materia escolar, ya sea lengua y literatura o incluso matemáticas. En la vida diaria, la necesidad de leer cosas como señales de tráfico o recetas demuestra que la lectura también es una habilidad importante para la vida. Leer fortalece el cerebro y mejora la memoria. También fortalece las conexiones cerebrales y construye otras nuevas. Con la lectura viene ¡Mayor concentración. Dado que es una actividad que requiere concentración, cuando se realiza con regularidad, ayuda a los niños a desarrollar la capacidad de permanecer sentados quietos y en silencio durante períodos de tiempo cada vez más prolongados.

El progreso AR es una calificación en el plan de estudios de ELA. Cada estudiante necesita obtener 10 puntos AR por mes para obtener el crédito completo. Es importante que los estudiantes lean en casa un libro que sea apropiado para su nivel de lectura durante al menos 30 minutos cada día. Por favor firme sus registros de lectura todos los días. Con esta práctica no deberían tener problemas para conseguir sus 10 puntos.



El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald en 111 Schoolhouse Rd Winlock, WA 98596, 360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Educación especial-Título 1/LAP- Aprendizaje socioemocional (SEL): Sra. Duren

Evaline está comenzando el año con “Carácter fuerte”.



Este otoño veremos muchos ejemplos de lo que significa ser una persona de carácter. Comenzamos el año recibiendo 2 donaciones de útiles escolares muy apreciados por parte de miembros de la comunidad. Esto demostró a nuestros estudiantes amabilidad, cooperación y empatía, al tiempo que nos permitió demostrar gratitud. Nuestra primera donación vino de nuestro vecino, Cardinal Glass, y ayudó particularmente a nuestros maestros de los grados TK/K y 5/6 con útiles escolares. Nuestra segunda donación provino de los miembros de la



Iglesia Luterana de St Paul en Winlock, quienes proporcionaron suficientes útiles escolares para enviar una mochila llena a casa con cada estudiante, así como artículos específicos para usar en las aulas y durante el recreo.

Nuestros estudiantes en todas nuestras aulas también han estado a la altura de las circunstancias para demostrar su carácter como lo ve nuestra clase de TK/K quienes, a pesar de su corta edad y falta de experiencia escolar, fueron absolutamente la clase más respetuosa, creativa y honesta. Trabajé durante nuestra primera semana completa de sesiones de SEL en nuestra escuela, lo que me hizo sentir entusiasmado por lo que puedo enseñarles este año y orgulloso de quiénes son como estudiantes de carácter.



Otro evento que demostró nuestro carácter como comunidad escolar fue cuando improvisamos un simulacro de incendio. Aunque no lo planificamos ni preparamos de antemano, todos trabajamos juntos como equipo y demostramos un alto nivel de responsabilidad, coraje y perseverancia mientras salíamos silenciosamente de la escuela de manera organizada y esperábamos en nuestras filas en una tarde cálida y soleada. para que lleguen los bomberos para hacer un recorrido. Luego saludamos a los bomberos cuando salieron para demostrar nuestra gratitud y respeto por el trabajo que hacen para mantenernos a todos seguros.



Por último, pero no menos importante, sería negligente si no mencionara el reciente retiro de una leyenda en el liderazgo de nuestro distrito escolar. Cheryl McGee ha brindado más de 20 años de servicio voluntario al Distrito Escolar de Evaline como miembro de nuestra Junta Escolar. Su capacidad para utilizar habilidades positivas mientras ocupaba esta capacidad relacionadas con los rasgos de carácter de responsabilidad, honestidad, cooperación y respeto la ha convertido en un activo no solo para nuestro distrito escolar, sino también para nuestra comunidad en su conjunto. Le estamos muy agradecidos por todo lo que le ha dado a la Escuela Evaline a lo largo de los años y por el ejemplo que ha ofrecido a nuestros estudiantes sobre cómo ser una persona de carácter. ¡Feliz jubilación, te extrañaremos!

